
令和２年度 第６回鳳来中部地域協議会 会議録

日 時
令和２年１０月２日（金）

午後７時３０分～午後９時０５分
場所

新城市開発センター

３階 大会議室

出席者

委員 １８名

事務局 ４名

欠席者 １名 傍聴者 なし

議題・議事・発言等

１ あいさつ
２ 協議事項
（１）令和 3 年度地域自治区予算事業について
①地域自治区予算事業計画案について
②地域自治区予算事業計画意見募集について

（２）令和 2 年度地域意見交換会について
（３）地域計画推進委員会委員の追加について
３ その他
（１）第 7 回地域協議会について
（２）コロナ対策に関する意見について

会議内容
第６回 鳳来中部地域協議会

１．あいさつ（会長）

２．協議事項

議事に先立ち、議事録署名人を９番の伊藤恒行委員と１１番の稲垣泰行委員を指名し

た。

（１）令和３年度自治区予算事業について

①地域自治区予算事業計画案について

事務局説明後、会長より中部小学校からの要望の経緯について報告。

【質疑応答】

（委員）

学校の問題なので本来は教育予算だが、それを自治区予算に付けるかどうかの判断と

なる。地域自治区予算で設置した場合、今後の修繕はどうなるのか。中学校やこども

園とのバランスはどうか。

（事務局）

対策の必要性が生じた時点で、教育委員会への要望期限が過ぎていた。早急に対応し

たいとのことから、地域自治区予算への要望となった。予算化するかどうかは協議会

の判断となる。修繕は原則、担当課の予算で実施する。こども園については要望があ

れば、地域自治区予算で検討するが、中学校については、鳳来地区全体の話でもある

ため、他の地域自治区との協議が必要。

（委員）

同じ市の予算であり、今回は速く対応したいことから地域自治区予算に計上されてい

る。長篠西区の消火栓器具庫を減らすことに支障がなければ認めてもいいのでは。

（委員）

子どものための言われると弱い。まずは教育委員会で動くべきで、地域自治区予算は

その後の話だと思う。長篠西区の消火栓器具庫を減らすことは問題ない。



（委員）

長篠西区長の意見はもっともだと思う。今回は事情を考慮して特例で認めてはどうか。

（委員）

小学校へのフェンス設置については賛成だが、子どもの安全ということに対して反対

意見は出しにくいので、こどもの安全という言葉を前面に出さないで欲しい。その他

の地域の安全も同等に扱うべきだと思う。

※挙手採決：パターンＡ 14 名、パターンＢ 3 名
多数によりパターンＡに決定。

②地域自治区予算事業計画意見募集について

事務局より説明。

【質問なし】

※挙手全員により事務局案のとおり意見募集をすることに決定。

（２）令和 2 年度地域意見交換会について
事務局より説明。

【質疑応答】

（委員）

日時・場所については問題ないが、入場制限はするのか。

（事務局）

密にならない定員とする予定だが、定員数はまだ決まっていない。

（委員）

予定時間は 2 時間程度か。
（事務局）

1 時間半で、9 時終了予定。
（委員）

テーマ例の上 2 つは良い内容だと思うが、防災対策については意見がありすぎてやり
にくいかもしれない。

（委員）

市職員が司会をすることはできないのか。

（事務局）

当初は市職員が司会をしていたが、一部の意見が集中してしまい、うまく進行できな

かったことから、地域協議会会長に依頼したという経緯がある。地域の方が司会をし

た方がうまくいく。

（会長）

立候補があればお願いしたい。

（委員）

会長も地域の代表として意見を言いたいことがあると思うので、事務所長に司会をお

願いするのがいいと思う。

※拍手多数により、事務所長が司会をすることに決定。



テーマの設定について

（委員）

テーマを設定した方が話しやすくなると思う。

（委員）

時間が限られているため、テーマを設定した方がいいと思う。支所周辺開発や、長篠

城址周辺についての資料は用意してもらえるのか。

（事務局）

すでに公表されている計画などについては、資料を提示できる。

※挙手採決 テーマのみ 7 名、テーマと自由意見の両方 10 名
多数決によりテーマと自由意見の時間を設けることに決定。

テーマの決定について

（委員）

10 月 16 日に支所建設説明会が開催されるが、意見交換会でも取り上げられるか。
（事務局）

説明会では基本設計とスケジュールについて説明することになっている。その後の進

捗については説明できるが、この内容に集中すると意見交換でなくなってしまう。

（委員）

時間配分は、テーマ毎に区切るのか。テーマをひとつに絞るのか。テーマ以外を話し

たい人もいるのでは。

（事務局）

テーマ数により時間を配分するが、自由意見の数により配分することもできる。

（委員）

どのテーマでも時間はかかると思うので、ひとつにするべきと思う。支所周辺につい

てのテーマがいいと思う。

（委員）

支所周辺については、市の方針が決まっているのではないか。住民の意見が反映され

ないようであれば、意見交換のメリットはない。

（事務局）

跡地利用については白紙の状態。今後委員会を設置して検討していきたいと思ってい

る。意見交換会での意見も検討材料とするが、反映できない意見もある。

※挙手全員により、鳳来総合支所及び跡地の活用を含めた支所周辺開発をテーマとす

ることに決定。

（３）地域計画推進委員会委員の追加について

事務局より 1 名を追加することを報告。【質問なし】

３ その他

（１）第 7 回地域協議会 11 月 6 日（金）午後 19 時 30 分から
（２）コロナ対策に関する意見について

石野所長のあいさつ後、閉会。


